

<https://www.midilibre.fr/2021/05/20/beziers-radio-peinard-fete-quarante-annees-danecdotes-et-dune-belle-histoire-9555177.php>



Béziers : Radio Peinard fête "quarante années d'anecdotes et d'une belle histoire"



Outre Jean-Paul, Maxime (animateur, à g.), Nathalie (responsable, à d.), Brigitte, Sarah, Denis, Frédéric et Florent composent l'équipe. MIDI LIBRE

[Medias - Communication, Béziers](#)

Publié le 20/05/2021 à 12:12

La radio locale célèbre aujourd'hui son 40e anniversaire.

Le 20 mai 1981 à 18 h, Radio Peinard commençait à émettre. Quarante ans plus tard, la "radio locale n° 1" rayonne toujours sur l'essentiel de l'Ouest-Hérault et du Narbonnais depuis ses studios des allées Paul-Riquet. "Je ne sais pas comment on a fait pour que ça dure autant, c'est de la magie", sourit Jean-Paul Jorge, fondateur de la station.

En fait de magie, le presque septuagénaire – qui ne souhaite plus apparaître en photo car son bébé "mérite mieux que l'image d'un vieux bonhomme" – a surtout su mobiliser dans la durée son solide réseau, et faire preuve de ténacité quand il le fallait.

On a choisi de s'appeler "Peinard" dans le sens "on est tranquille"

Après des débuts de commercial pour une major du disque, il se lance dans l'aventure "poussé par des gens de ce milieu, à l'époque où le phénomène radio prenait de l'ampleur".

Accompagné d'une trentaine de copains, il commence donc en 1981, d'abord en tant que radio pirate, avant de pouvoir "régulariser" l'antenne l'année suivante. "On a choisi de s'appeler "Peinard" dans le sens "on est tranquille", souffle-t-il.

Tranquilles, mais productifs : l'équipe diffuse 24 h/24 et se finance grâce une régie publicitaire interne, 100 % locale. Et la recette Peinard trouve rapidement son public. Une programmation musicale "totalement libre", à base de "tubes de toutes tendances, actuels et classiques", de l'"humeur" et de l'humour "parfois piquant, toujours optimiste", un peu d'info, de sport, beaucoup d'événements (concerts, festival de radio, de musique, etc.).

Quelques archives en attendant la grande fête

La station évolue au gré du temps et des animateurs qui la font vivre, mais l'identité ne varie pas. Même en 92, quand la station se marie avec Skyrock. "J'aime les grandes marques et c'est des copains, explique Jean-Paul Jorge. L'an prochain, ça fera trente ans que dure cette amitié légendaire, qui n'a rien changé à notre volonté de tout faire nous-même. On est Peinard toute la journée, de 4 h à 21 h, et on est Skyrock la nuit. Ça permet d'attirer tous les publics."

Se remémorant "40 ans d'anecdotes et d'une belle histoire", il se marre en évoquant ses "pleurnicheries" dans le bureau du banquier quand les circonstances l'exigeaient, et relate quelques-unes de ses innombrables rencontres. Goldman, Gainsbourg, Cabrel, Johnny, Platini, Hidalgo, Galabru, Clavier ou Reno sont notamment passés derrière son micro, ainsi que la majorité des acteurs culturels, politiques, sportifs ou économiques locaux.



Jean-Paul Jorge (à g.) et son équipe ont reçu Léo Ferré aux débuts de Radio Peinard, "en 82 ou 83".

Mais son plus grand souvenir reste le passage de Léo Ferré. "Sa femme a pris une photo et nous l'a envoyée une semaine plus tard, dans une enveloppe jaune dont je me souviens comme si c'était hier !", indique le chroniqueur qui, depuis, immortalise tous ses invités. "On a d'ailleurs profité du confinement pour créer un site qui les rassemble", indique-t-il.

En attendant de pouvoir organiser "une grande fête" où les 33 000 membres du "Club Peinard" seront conviés, la radio diffusera, en ce jour anniversaire, quelques-unes de ses plus belles archives.

Paul DESCAMPS